

CV TRIBUNAL PLAÇA

DLRF7806 - Professorat Lector

Montserrat Duch Plana

Historiadora, professora universitària i política catalana, diputada al Parlament de Catalunya (1995-2003) i senadora al Senat espanyol (2001-2003) pel Partit dels Socialistes de Catalunya (PSC), així com Catedràtica d'Història contemporània de la Universitat Rovira i Virgili (URV). És la membre principal del grup consolidat per la URV, ISOCAC10- Ideologies i Societat a la Catalunya Contemporània on desenvolupa diverses línies de recerca: Història de les dones; Política de la memòria i usos públics de la història i Història del temps present: república, franquisme i transició democràtica a Espanya des d'una perspectiva comparada europea.

Des del 2005 és directora de la Col·lecció Atenea d'estudis de dones, gènere i feminismes.

Carmen Gregorio Gil

Profesora Titular de Antropología social en Universidad de Granada, donde imparte clases desde el curso 1998 de diferentes materias en Grados y en Postgrado. Ha impartido cursos de antropología feminista y etnografía en diferentes Máster del estado español destacando su implicación en la docencia y dirección de Trabajos de Fin de Máster en el Programa Erasmus Mundus Master de Estudios de Las Mujeres y del Género (GEMMA), así como en la dirección de tesis doctorales en el Programa de Estudios de las Mujeres, prácticas y discursos de Género de la UGR. Ha dirigido 15 tesis doctorales.

En 1991 comenzó su trabajo de investigación sobre las migraciones y las relaciones de género, fruto del cual ha publicado obras que se han constituido en un referente internacional en lengua hispana. En las investigaciones que ha dirigido se ha centrado en el análisis de la producción de las desigualdades de género, clase, extranjería, cultura e inmigración, desde una perspectiva etnográfica y feminista.

Entre las temáticas abordadas en sus investigaciones podemos mencionar: el servicio doméstico, las migraciones, la organización de los cuidados, la violencia de género, las representaciones de género e inmigración, la construcción de la ciudadanía y la participación. Entre sus preocupaciones se

está igualmente la reflexión sobre metodologías desde una perspectiva feminista.

Iñaki Arrieta Uritzberrea

Profesor en el Departamento de Filosofía de los Valores y Antropología Social de la Universidad del País Vasco desde el año 2000. Licenciado en Psicología (1992) y doctorado en Antropología Social y Cultural (1998) por la Universidad del País Vasco.

Sus líneas de investigación se refieren al medio rural, museología y patrimonio cultural en el País Vasco. Abordando cuestiones generales y financiados por el Departamento de Educación, Universidades e Investigación del Gobierno Vasco, ha trabajado en los siguientes proyectos de investigación: La producción de la localidad a través del patrimonio cultural: globalización, identidad y turismo; El patrimonio cultural en los programas de desarrollo local de la Unión Europea; y Museos etnográficos y antropológicos: entre la identidad y el mercado. Dentro del proyecto Espacios y estrategias de representación etnográfica, financiado por el Departamento de Cultura del Gobierno Vasco, estudió los casos del Museo de Larraul y el Centro de Música Popular de Oiartzun. Financiado por el Ministerio de Educación y Ciencia participó en el proyecto Globalización y producción de localidad: implicaciones para el desarrollo y las políticas locales.